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Первые маршруты водного та-
кси, создаваемого с целью
уменьшения нагрузки на назем-
ный пассажирский транспорт,
будут открыты на Москве-реке в
навигацию этого года, сообща-
ется в докладе первого замести-
теля мэра в правительстве сто-
лицы Юрия Росляка, распро-
страненном в среду, 4 апреля,
на заседании круглого стола,
посвященного транспортным
проблемам. В докладе говорит-
ся, что первые эксперименталь-
ные маршруты водного такси
будут пролегать между восточ-
ным и западным берегами Хим-
кинского водохранилища, а так-
же на акватории Москвы-реки
от ЦПКиО им. Горького до стрел-
ки водоотводного канала. Орга-
низацией водного такси будут
заниматься не городские, а ча-
стные структуры.

Наиболее приемлемым транс-
портным средством для эксплу-
атации в Москве в качестве вод-
ного автобуса принят проект ма-
лоразмерного скоростного ката-
марана, рассчитанного на 50 че-
ловек, со скоростью хода 35
км/час и осадкой 47 см, которая
позволяет эксплуатировать ка-
тамаран вне судового хода.
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«ЗЕЛЕНЫЙ
ОГОНЕК» НА ВОДЕ

4
ЗИМА ОСТАВИЛА ПОСЛЕ СЕБЯ 
НЕМАЛО МУСОРА. НО, ЧЕСТНО ГОВОРЯ, 
НА СЕЗОН ПЕНЯТЬ НЕ РЕЗОН – ЛУЧШЕ БЫ
КАЖДОМУ НА СЕБЯ ОГЛЯНУТЬСЯ!

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 13 (216), 11  - 17 апреля 2007

Дотации за пользование обще-
ственным транспортом в период
поиска работы, возможно, полу-
чат в будущем безработные мо-
сквичи, сообщили в городской
администрации в четверг, 5 ап-
реля. Заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы Анатолий Пет-
ров подписал распоряжение о
разработке закона «О занятости
населения в городе Москве». В
техническом задании на разра-
ботку прописан ряд требований к
будущему закону, среди которых
и возможное расширение круга
категорий граждан, которым
предоставляются различные
льготы, а также определение са-
мих направлений материальной
помощи, например, дотации за
пользование общественным
транспортом в период поиска ра-
боты.

Цель разработки закона - соз-
дание городской системы содей-
ствия и обеспечения полной и
эффективной занятости населе-
ния, повышение социальной за-
щищенности граждан. Закон
планируется разработать к чет-
вертому кварталу этого года, по-
сле чего он будет направлен на
рассмотрение городской Думы.

ДЛЯ БЕЗРАБОТНЫХ
ТРАНСПОРТ
НАКЛАДЕН

ЧЕТВЕРГ,5.04

Столичные власти выделяют
дополнительно 26,4 млн. рублей
на оплату сверхурочной работы
сотрудников единых информа-
ционно-расчетных центров
(ЕИРЦ), сообщили в пятницу, 6
апреля, в городской администра-
ции. Дело в том, что в период с
15 декабря 2006 года по 15 фев-
раля 2007 года ряд структурных
подразделений ЕИРЦ работали
по расширенному графику с по-
недельника по воскресенье с
9.00 до 19.00 без перерывов на
обед.

Решение о таком графике ра-
боты было принято с целью оп-
тимального обслуживания насе-
ления при переходе к новым ус-
ловиям предоставления субси-
дий по оплате жилых помещений
и коммунальных услуг.

СОТРУДНИКОВ
ЕИРЦ ПООЩРЯТ

«МС» - Интерфакс 

Кконцу лета Тушинская детская городская больница
должна преобразиться. Именно этот объект выбран в
качестве финального в городском конкурсе «Мос-

ковский дворик-2007». Территорию больничного комплек-
са совместными усилиями будут благоустраивать все сто-
личные округа. Выбор объекта не случаен: нынешний год
в столице объявлен Годом ребенка.

Недавно в больнице состоялось заседание городской
конкурсной комиссии, в ходе которого прошла жеребьев-
ка, определившая участки ответственности
каждой префектуры. Но вначале председа-
тель городской конкурсной комиссии началь-
ник ОАТИ Иван Ищенко рассказал о той кон-
кретной работе, которую предстоит провести.
Вот только несколько цифр. Необходимо ка-
питально отремонтировать дороги на площа-
ди 36,3 тыс. квадратных метров, устройство
дорожно-тропиночной сети запланировано в
объеме 4 тыс. квадратных метров. Будут отремонтированы
фасады 11 зданий, а также железобетонное ограждение
протяженностью 2,7 тыс. погонных метров. Здесь заменят
металлическое ограждение на протяжении 540 метров и
построят контрольно-пропускной пункт. Предусматривает-
ся также капитальный ремонт газонов на площади 64,3
тыс. квадратных метров, посадка 3,8 тыс. кустарников, уст-
ройство цветников. Территорию больницы украсят два
фонтана, пять скульптурных композиций и торшерные
светильники. Важным и необходимым дополнением к
больничной инфраструктуре станет вертолетная площад-
ка, которой до сих пор здесь не было.

Иван Ищенко поблагодарил предприятия Комплекса го-
родского хозяйства, которые уже включились в дело. Ра-
боты на финальном объекте начались: прокладываются

кабельные линии, Мосгорсвет меняет опоры освещения.
Больница преобразится не только внешне, но и внутренне.
Департамент здравоохранения сейчас приступает к ремон-
ту помещений больницы.

- Надо как можно раньше начать работы по посадке ку-
старников, - отметил председатель городской конкурсной
комиссии. – Сейчас необходимо быстро определиться с
проектом и найти хороший посадочный материал. Мы го-
товы привести сюда коллектив ОАТИ и заняться посадкой.

Таким образом еще до жеребьевки началось, по сути де-
ла, производственное совещание, где определялись пер-
воочередные задачи. В их числе – удаление сухостойных и
аварийных деревьев, санитарная обрезка. По мнению И.
Ищенко, с этим тоже нельзя медлить.

- Необходимо пригласить специализированную органи-
зацию, - сказал он, - которая одновременно проведет эту
работу на всех участках.

Всю территорию больницы размежевали на десять уча-
стков. Но барабан с их номерами закрутился не сразу. Три
участка были распределены до начала жеребьевки.

Префектура СЗАО, на чьей территории и находится
больница, ходатайствовала о закреплении за ней участка,
где запланировано строительство вертолетной площадки.
Кроме того, округ-хозяин займется заменой ограждений и

приведением в порядок обширной территории, прилегаю-
щей к больнице. То есть префектура СЗАО взяла на себя
самую затратную часть предполагаемого объема работ.

Участок под номером два – самый скромный по площа-
ди – решено было отдать ЗелАО, поскольку это самый уда-
ленный округ. И это тоже традиция. Третий участок – вход-
ную зону с двумя фонтанами – И. Ищенко предложил
взять на себя ЦАО. Вот как он мотивировал это решение:

- Традиционно центр великолепно выполняет такие ра-
боты, и в этом смысле другие округа тянутся за ЦАО. Там
есть организация, которая давно сотрудничает с ними и
может обеспечить высокое качество благоустройства.

Оставшиеся семь участков распределили по принципу
лотереи. Так, например, ЮВАО отвечает за
хоздвор больницы, ВАО – за въездную зону у
КПП, ЗАО – за территорию, где размещаются
пищеблок и столовая.

После жеребьевки мы побеседовали с за-
местителем префекта ЦАО Харисом Ножипо-
вым. Он отметил, что ЦАО всегда выступал за-
стрельщиком в проведении конкурса «Мос-
ковский дворик», который стал неотъемлемой

частью городской программы «Мой двор, мой подъезд».
- В этом году число конкурсных номинаций увеличится,

- сказал он. – Будет оцениваться благоустройство террито-
рий префектур, дирекций и управ, а также спортивных
объектов. Здесь, на территории больницы, нам предстоит
выполнить большую работу. Не случайно нам уже не в
первый раз поручают наиболее сложное задание. Мы по-
пытаемся применить здесь весь наш опыт и знания, не по-
жалеем сил и средств, чтобы сделать все наилучшим об-
разом. Мы все заинтересованы в том, чтобы дети и вооб-
ще все, кто посещает больницу, чувствовали себя ком-
фортно.

Поистине: в больнице все должно быть прекрасно. Осо-
бенно в детской.

Петр ПОЛЫНОВ

Основной темой оперативного со-
вещания Комплекса городского
хозяйства, которое провел в ми-

нувшую пятницу руководитель Департа-
мента ЖКХиБ Артур Кескинов, стало вы-
полнение задач, определенных на пери-
од месячника по благоустройству.

За неделю дорожные службы отре-
монтировали 325 тыс. квадратных мет-
ров асфальтового покрытия. Всего с на-
чала года эта работа проведена на 814
тыс. квадратных метрах. В ряде округов
уже приступили к ремонту асфальта
большими «картами». Все округа за-
вершили обновление разметки нитро-
краской. Как только позволит погода,
на дорогах и пешеходных переходах
начнется нанесение разметки термопла-
стиком.

В ходе месячника надо выполнить це-
лый комплекс самых разнообразных ра-
бот. По данным на 7 апреля, в среднем
по городу ремонт цоколей зданий был
выполнен на 52 процента, по ремонту
отмостки и водосточных лотков - на 51,7
процента, по приведению в порядок
дворовых территорий и детских площа-
док - соответственно на 42 и 47 процен-
тов. Кроме того, продолжается промыв-
ка фасадов, приводятся в порядок вход-
ные двери подъездов и подвальные по-
мещения, прогребаются газоны и удаля-
ются сухостойные деревья. Зима оста-
вила после себя немало мусора. Сред-
ний показатель вывоза мусора по горо-
ду составляет 42 процента, однако в та-
ких округах, как ЮЗАО, ЗАО и СЗАО, он
значительно ниже.

Как отметил начальник ОАТИ Иван
Ищенко, инспекция в последнее время
усилила внимание к объектам строи-
тельного комплекса. Нарушений здесь
по-прежнему отмечается много.
Штрафные санкции, которые пришлось
применить ОАТИ, составили внушитель-
ную сумму - 5 млн. 789 тыс. рублей. На

контроле инспекции остается и приведе-
ние в порядок фасадов нежилых зда-
ний. Несвоевременное выполнение
предписаний инспекции по фасадам для
многих организаций обернулось штра-
фами на общую сумму в 1 млн. 474 тыс.
рублей.

За неделю от тепло- и водоснабжения
в городе отключалось 783 строения. Но
только 46 отключений были связаны с
авариями, в остальных случаях прово-
дились ремонтные работы и устанавли-
вались приборы учета. Начальник Мос-

жилинспекции Александр Стражников
отметил, что отключения горячей воды
и теплоснабжения по причине установки
счетчиков не должны быть длительны-
ми и многократными.

- ДЕЗы, которые проводят эти рабо-
ты, - сказал он, - обязаны согласовы-
вать свои действия с МОЭК, теплоснаб-
жающими организациями, чтобы не до-
ставлять неудобств жителям.

На совещании поднимался вопрос о
необходимости погасить задолжен-
ность, которую имеют перед МОЭК уч-

реждения социальной сферы. По дан-
ным на пятницу, окружные управления
образования были должны 698 млн.
рублей, управления здравоохранения -
11 млн. рублей, управления культуры -
6,5 млн. рублей.

Судя по докладам заместителей пре-
фектов, месячник по благоустройству
набирает обороты. Вот, например, что
сообщил заместитель префекта ЦАО Ха-
рис Ножипов:

- Сейчас ведется ремонт асфальта
большими «картами». Разметку нитро-
краской завершили, готовимся к нане-
сению термопластика. Работы по благо-
устройству выполнены в среднем на 53
процента, готовимся к предстоящим го-
родским субботникам 14 и 21 апреля.

Руководитель Департамента ЖКХиБ
Артур Кескинов, подводя итоги совеща-
ния, заметил, что сейчас удалось прийти
к единым параметрам отчетности по
проведенным работам.

- Главное - результат, - сказал он. -
Вот мы закончили разметку нитрокрас-
кой - это результат. То же самое отно-
сится ко всем объектам весеннего бла-
гоустройства: они должны быть готовы.
Задания необходимо формировать на
уровне города и доводить до округов,
где их должны исполнять.

Артур Кескинов уже не в первый раз
напомнил о необходимости официаль-
ного оформления иностранной рабочей
силы.

- В Департаменте ЖКХиБ мы уже на-
чали эту работу, - сказал он. - Не надо
делать вид, что проблема рабочих-ми-
грантов не касается округов и пред-
приятий Комплекса городского хозяй-
ства. Сегодня надо получать квоты,
оформлять их и делать все необходи-
мое для того, чтобы у нас были закон-
ные основания использовать такую ра-
бочую силу.

Петр ПОЛЫНОВ

КОЗЫРЬ СЕЗОНА - 
БОЛЬШИЕ «КАРТЫ»

СТОЛИЦА ПОМОЖЕТ БОЛЬНИЦЕ
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-Уважаемый Александр Матвее-
вич, - говорит мэр, обращаясь
к начальнику Мосжилинспек-

ции Александру Стражникову, - по ва-
шему докладу мы можем поставить
только неудовлетворительную оценку.
Даем вам две недели на то, чтобы ра-
дикально переделать постановление
правительства.

Речь идет о заседании правительст-
ва столицы во вторник, 10 апреля, на
котором А. Стражников выступил с
главным докладом повестки дня - «О
практике работы с обращениями граж-
дан по вопросам эксплуатации и ре-
монта жилищного фонда в городе Мо-
скве». В предыдущий раз этот вопрос
правительство рассматривало десять
лет тому назад.

В докладе отмечается, что при выро-
сшем за десять лет числе обращений
наблюдается тенденция непринятия по
ним мер на местах. По 52 процентам
первичных обращений с проблемами
могут разбираться ДЕЗы и объединен-
ные диспетчерские службы, однако
жители сообщают, что безрезультатно
обращаются в эксплуатирующие и уп-

равляющие организации, а также в
диспетчерские службы.

Отсюда А. Стражников сделал вы-
вод: необходимо признать практику
работы руководителей органов вла-
сти, отвечающих за ЖКХ, не соответ-
ствующей потребностям граждан в
предоставлении качественных и свое-

временных услуг. Что же касается
диспетчерских служб, то для наведе-
ния в них порядка предложены карди-
нальные меры: поскольку персонал в
подавляющем большинстве случаев
неквалифицирован, провести в тече-
ние 2007 года аттестацию сотрудни-
ков объединенных диспетчерских
служб на основе единых квалифика-
ционных требований. Также предло-
жено по примеру ЕИРЦ реорганизо-

вать диспетчерские в самостоятель-
ные службы, выведя их из подчинения
ДЕЗов. Пример такой реорганизации
демонстрирует Зеленоград,  отметил
А. Стражников. Там создание ГУП
«Единый диспетчерский центр» поз-
волило кардинально улучшить работу
по обращениям граждан.

Все это в общем не вызвало какого-то
особого несогласия членов правитель-
ства. Возражения касались того, что
анализ получился односторонним. Кро-
ме того, по мнению мэра, Мосжилин-
спекция играет недостаточно активную
роль в организации профилактических
работ в  жилом фонде. «Что в теку-
щем, что в капитальном ремонте по-
рядка нет», - подытожил мэр.

- А вообще, бюджет города должен

существенно увеличивать ресурсы на
капитальный ремонт, их сейчас явно
недостаточно, - убежден Ю. Лужков. -
Ведь только этим можно снизить чис-
ло обращений граждан. И наконец,
как-то надо побудить Правительство
РФ увеличить финансирование тех же
целей для субъектов Федерации. Речь

о возврате денег, которые жильцы пе-
реданных нам бывших ведомственных
домов платили в течение многих и
многих лет на капремонт и возврату
которых активно сопротивляется эко-
номический блок федерального пра-
вительства.

На заседании был также рассмотрен
вопрос «О ходе выполнения городской
целевой программы развития произ-
водственной базы ОАО «Тушинский
машиностроительный завод» на пери-
од 2004-2006 годов и о мерах по даль-
нейшей ее реализации на 2007 год».

Геннадий АЛЕКСАНДРОВ

Финал конкурса «Московский дворик-2007» пройдет в Тушин-
ской детской горбольнице �Фронт работ впечатляет �Больни-
ца преобразится не только внешне - будут отремонтированы ее
помещения � Каждому округу Москвы достался отдельный
участок территории больницы - бери, благоустраивай его!

ДИСПЕТЧЕРОВ ПРОЭКЗАМЕНУЮТ 
НА ПРОФПРИГОДНОСТЬ


